



千歳セントラルロータリークラブ

ROTARY INTERNATIONAL District 2510

RIテーマ「インスピレーションになろう」

発行 千歳セントラルロータリークラブ 会長 菅原百合子 / 副会長 羽生有三 / 幹事 高木昌人 / 会報委員会 委員長 岩下 誠
 〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳 TEL.0123-26-5788 FAX.0123-25-9112
 Mail.membership-office@ccrc.jp URL.http://www.ccrc.jp Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral

WELCOME 副会長 羽生有三

- 鈴木 善一 様 ライオンズクラブ国際協会 331-A 地区
 第一副地区ガバナー
- 佐々木 亘 様 千歳ライオンズクラブ 会長
 石川 雅人 様 " 幹事
 橋本 潔 様 千歳中央ライオンズクラブ 会長
 常川 聖夫 様 " 幹事
 望月恵美子 様 国際ソロプチミスト千歳 会長
 曾我部 喬 様 一般社団法人千歳青年会議所 理事長
 今井 涼 様 " 専務理事
 佐藤 秀雄 様 国際ロータリー第 2510 地区 パストガバナー
 福田 武男 様 " ガバナーエレクト
 齋藤 茂生 様 " 第 7 グループ ガバナー補佐
 村本 満男 様 恵庭ロータリークラブ 会長
 川口 了久 様 " 幹事
 今野 良紀 様 千歳ロータリークラブ 会長
 前田 浩志 様 " 幹事
 佐々木文也 様 千歳ロータリーアクトクラブ 会長
 森 琢哉 様 " 幹事
 和喜 竜二 様 " "
 齋藤 仁翔 様 " "
 城地 和哉 様 " "

例会出席状況 (2019 年 1 月 8 日)	
会員数	42 名
会員出席者数	33 名
欠席者数 (内: 無断欠席)	9 (0) 名
出席率	78.57 %
ゲスト・ビジター出席者数	20 名
出席者数総計	53 名

前回例会 確定出席率 (2018 年 12 月 18 日)	
確定出席率 (MU 含む)	88.10 %



会長あいさつ 会長 菅原百合子

新年あけましておめでとうございます。
 平成 31 年の年頭にあたり、謹んで新年のお慶びを申し上げます。本日は、千歳ライオンズクラブ様、千歳中央ライオンズクラブ様、国際ソロプチミスト千歳様、千歳青年会議所様、恵庭ロータリークラブ様、千歳ロータリークラブ様、千歳ロータリーアクトクラブ様の会長、幹事、理事長、専務理事、副地区ガバナー、パストガバナー、ガバナーエレクト、ガバナー補佐の皆様、セントラルロータリークラブの新年交礼会へお越し下さりありがとうございます。
 次年度 7 月からは、千歳ライオンズクラブ様より第一副地区ガバナー鈴木様、そして千歳ロータリークラブ様よりガバナーエレクト福田様、共に千歳からガバナーになられるという事で、又大いに千歳が盛り上がる 1 年になろうか

と思います。
 2019 年の市政の指針となる一字としては「活」。活動、活発、活躍、活気など勢いのある動きを表します。千歳市は今年で命名 215 年、開庁 140 年を迎えるそうです。今年の干支は猪ですが、猪突猛進ばかりではなく、しっかりと周囲を見渡して歩みを進めていける年にしたいと考えております。皆様にとりまして、笑顔で素晴らしい 1 年となりますことをご祈念申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。今年もどうぞ宜しくお願い致します。

幹事報告 幹事 高木昌人

本日の幹事報告はございません。本年も宜しくお願い致します。

本日の例会プログラム**親睦夜間例会「新年交礼会」**

担当/親睦活動委員会 副委員長 山口康弘

只今より新年交礼会懇親の部を始めさせていただきます。

**太鼓演奏**

昨年 10 周年を迎えられた千舞泉美の皆様による太鼓演奏「やまびこ」でオープニングを飾りました。

**乾杯**

RI 第 2510 地区 パストガバナー 佐藤秀雄 様

皆さん明けましておめでとうございます。今の和太鼓は良かったですね。ありがとうございます。お腹の中まで響いて参りました。新年ですが、私の年代になりますと大した感激はしません。私も今年で傘寿 80 歳の大台に上る予定です。17 日が誕生日ですのであと数日です。それまで昇天しなければ傘寿のお祝いとなります。人間社会では大変嬉しいことなのでしょうが、内心としては非常に寒々としている現状です。今年度でロータリー創立 114 年目、2 月 23 日はロータリーが始まった日でこの日が来れば 114 年目です。非常に長い間存在しています。しかしながら最近非常に会員数が減って参りまして、これからどうなるかわかりませんが、将来はライオンズさんあるいはソロプチミストさん等々と合併して奉仕団体が再出発していくのかなと感じているこの頃であります。いずれにしてもロータリーが延々と存続致しまして、今年の 10 月には福田ガバナーが誕生し地区大会を開催されます。その中でセントラルさんから井上さん、関根さんが地区幹事としてご支援いただいて毎月打ち合わせをしています。しっ



かりと素晴らしい地区大会になるだろうと思います。皆さんにも地区大会にご協力をお願いしましてご挨拶と致します。

クラブ紹介映像

千歳セントラルロータリークラブの活動紹介映像をご覧頂きました。

ご挨拶

ライオンズクラブ国際協会 331-A 地区

第一副地区ガバナー 鈴木善一 様

本年明けましておめでとうございます。菅原会長はじめ千歳セントラルロータリークラブのメンバーの皆様におかれましては、このおめでたい新年交礼会にお声をお掛け頂きまして誠に心より感謝申し上げます。先ほど菅原会長が猪突猛進という事で亥年とおっしゃっていましたが、昨年の一文字は「災」で災いを除去するという意味も踏まえ、単純に突進するだけでなく厄を祓うという年です。まさしく千歳市長が「活」を一文字にされたように、札幌市長も「輝」という字を示されたように、今年一年は素晴らしい一年になるのかなと思います。活性化してまさしく道内一若い年齢の千歳の人達が一緒になり良い年を迎えられるのかなと思う次第であります。私も若輩ながら福田ガバナーエレクト、ロータリークラブさんと同じように何故か同じタイミングでガバナーを務めさせて頂くことになりました。地域の事も国際協会の事も考えながら、国際協会があって地域がある。地域があって国際協会がある。これは両輪でございます。奉仕活動を一生懸命やる。千歳ライオンズクラブ、勿論千歳ロータリークラブ、千歳セントラルロータリークラブ、千歳中央ライオンズクラブやはりこの奉仕団体が一つになって、弱い人達に手を差し伸べられ、住み良い千歳市に貢献出来ればと思い一年間頑張らせて頂きますのでどうか皆様も是非お力を貸して頂ければとお願い申し上げ、簡単楚辞ではございますが新年のご挨拶とさせていただきます。本日はおめでとうございます。



千歳ライオンズクラブ 会長 佐々木 亘 様

謹んで新年明けましておめでとうございます。お祝い申し上げます。皆様におかれましては、つつがなく新しい年を迎えられたこととお慶び申し上げます。2018 年今年の漢字では「災」が決まり、自助共助共に大切さを再認識した年でした。こうした大変な時代だからこそ、改めて昔



の日本の暮らしの良さや伝統を見直し、この新しい年と一緒に迎えられた事を率直に感謝したいと思います。否様にとりましてはこの新しい年が良き年でありますよう心よりご

祈念申し上げ新年のご挨拶とさせていただきます。

千歳中央ライオンズクラブ 会長 橋本 潔 様



新年明けましておめでとうございます。私は原稿も何も用意していません。このマイクの前で話さなくてはいけないのは結構苦痛で今日も欠席しようかと思いました(笑)。明日から岡山西大寺ライオンズクラブとの共同事業で、サケの卵を岡山に届けるという役割がありまして始発便で岡山に行ってきます。今日、日中、市内祝梅小学校の児童 2 名、先生、関係者が集まって出発式をやってきました。11 月下旬に獲った卵を 1 月 20 日ぐらいに孵化するという話でした。3 月中旬ぐらいまで育てたものを千歳に持ってきて千歳で放流するという事業が今回で 23 回目となります。サケのふるさと水族館の話では水族館が出来て 25 年目という事でしたので、恐らく出来て数年からすぐ始まった事業です。ここ数日の間に千歳民報さん、ちゃんとさんに記事が出るとお思いますので是非ご覧になって頂ければと思います。市内の奉仕団体 6 団体併せて大きな事業をいろいろやっています。今後もお互い協力しながら同じ奉仕団体として出来る限りの事をやっていきたいとお思いますので、今後も宜しくお願い致します。本年も宜しくお願い致します。

17 名の会員です。若い方が大分入会してくださって老人はあと 5 名ぐらいです。そろそろ切符を渡せるようになりました。若い方が助けてくださるので助かっている今日この頃です。昨年チャリティーショーを行いました時には、ここにいらっしゃる羽生さんには毎年ソロプチミストの事でお世話になり紹介くださって本当に助かっています。ありがとう

国際ソロプチミスト千歳 会長 望月恵美子 様



改めて本日はおめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。私達会員は現在 17 名です。私は 34 年前のチャーターメンバーになります。30 名ぐらいでスタートして現在

17 名の会員です。若い方が大分入会してくださって老人はあと 5 名ぐらいです。そろそろ切符を渡せるようになりました。若い方が助けてくださるので助かっている今日この頃です。昨年チャリティーショーを行いました時には、ここにいらっしゃる羽生さんには毎年ソロプチミストの事でお世話になり紹介くださって本当に助かっています。ありがとう

ございます。今回会長を受けまして、奥様に実行委員長をお願いしましたところ、気持ちよく受け取っていただきました。300 名ぐらい来て下さって成功させていただきました。今年度あと半年あります。回数はあと 4、5 回やる必要があります。何とかクリアして頑張って 4 月末には福島で大きな年次大会がございますので出席して、次の若い方に切符を渡せるようお願いして会長を去りたいと思います。皆様あと半年ありますが、宜しくお付き合いのほどお願い致します。ありがとうございました。

一般社団法人千歳青年会議所 理事長 曾我部 喬 様

明けましておめでとうございます。日頃より菅原会長をはじめとする千歳セントラルロータリークラブの皆様には多大なるご支援ご協力を頂きまして厚く感謝御礼申



上げます。千歳セントラルロータリークラブは青年会議所の先輩諸氏が一番多いクラブで私自身、本当に親近感がある団体の一つでございます。一年間、青年会議所として新しい取り組みに取り組んでいきますので、協賛等のお願いにお邪魔させて頂く事と思いますが、その際は快く協賛して頂ければと思いますので宜しくお願い致します。千歳青年会議所は、2019 年度は 30 名体制でスタート致します。是非セントラルロータリークラブの皆さんはじめご出席されている皆様のご子息並びに従業員の方で、青年会議所にお出で頂ける、興味がある方などいましたら私の方まで連絡頂ければと思いますので宜しくお願い致します。

恵庭ロータリークラブ 会長 村本満男 様

菅原会長、半年大変ご苦勞様でした。私は 2 回目の会長ですが、本当に引き受けなければよかったと思っています



(笑)。今日は楽しい会に呼んで頂き有難う

ございます。お酒を飲むのが大好きなものですから、今日はメインテーブルでお酒を飲んでいますが、千歳から 2 人がガバナーが出るという事で大変緊張しているところです。これから私もあと半年ございます。たまたま福田次年度ガバナーが誕生するという事で、恵庭も大変な使命を受けました。ほとんど想像していませんでした。多く事業が増えました。今年沖縄に行くはずが大分減りました。あと半年です。菅原会長を含めて皆さんにご指導ご鞭撻頂ければと思います。本日は誠に有難うございます。

千歳ローターアクトクラブ 会長 佐々木文也 様



新年あけましておめでとうございます。18 歳から 30 歳までの若者の中で奉仕活動を通して成長しております。アクトは半年が経ち、次年度に向け本格的に体制を整えたり次の会長を決めたり、本格的に動いていこうとしているところです。千歳セントラルロータークラブの皆様並びに千歳ロータークラブ、恵庭ロータークラブの皆様には日々お世話になっております。ただとどしくて申し訳ありません。最後になりますが、2019 年が皆様にとって少しでもより良い一年ありますようお願いしつつ新年のご挨拶とさせていただきます。本日は有難うございました。

千歳ロータークラブ 会長 今野良紀 様



我がクラブから私の年度で福田ガバナーエレクトとなっております。本当に大変です。ガバナーになる人は本当にわがままなのだと思えます。でもそれぐらい自分を持っていないとならないのでしょうか。今日、鈴木善一さんが誕生日で 49 歳です。僕より一つ上なのに態度はずっと大きいです(笑)。そんなガバナーが二人千歳から輩出されるという事で、我々は何か素晴らしい地区大会なりガバナー年度を準備して参りたいという思いでございます。先ほども佐藤パストガバナーが言いましたように井上さん、関根さん、ガバナー補佐の田口さん、どうぞ宜しくお願い申し上げます。私事です今日、弊社で千歳神社の新年祈願祭に行って参りました。去年おみくじを引いたら控え目にしなさいと書いてありました。今年引いてきたら、このくじの運の人は幸せが蘇ってきたように間近に表れている。急がざるが良いなど書いてあります。要は落ち着いて後期頑張っていきますのでセントラルの皆さん、応援宜しくお願いします。

RI 第 2510 地区 第 7 グループガバナー補佐 齋藤茂生 様



おめでとうございます。今年元号が変わります。どんな元号になるでしょうか。齊藤になるかもしれません。元号が天皇の生前に変わる訳ですから、相当変わるのではないのでしょうか。平成の 30 年は動乱の時ではなかったかと思いま

す。平成の時には元年に東西ドイツの壁が崩壊しました。リーマンショック、東日本大震災、北海道でも地震がありました。今年は良い元号に変わってもらって我々ローター、気持ちは皆さん同じです。しかし新たに違った角度からローターを見直そう、元号と一緒に見直していきたいと思えます。宜しくお願いします。

RI 第 2510 地区 ガバナーエレクト 福田武男 様

明けましておめでとうございます。私、千歳ロータークラブ次年度 7 月からガバナーを拝命しました福田武男と申します。職業分類は歯科医です。多分ライオンズも同



じだと思えますが、全ての事は 6 ヶ月前から始まります。いよいよ私も金曜日から研修に行ってきますが、その後 2 月 3 月、そして 4 月が一番大変な行事、地区研修・協議会がありますが、これをセントラルさんをお願いします。井上財務委員長、関根財務委員にも大変お世話になります。勿論セントラルの皆さんにも大変お世話になります。我々ローターも元気がありません。佐藤パストガバナー依頼 16 年ぶりに千歳からガバナーが出ます。是非千歳から何か発信したい。やはりゴルフ銀座ですから 200 名を集めて盛大にゴルフコンペをやりたいと考えております。千歳と恵庭とセントラルさん、第 7 グループを集めて 10 月の地区大会を盛大に行いたいと思えます。内容は、ローターの原点を振り返ってローターとは何かをすぐ答えられるような、ライオンズも素晴らしいのですが皆がローターは素晴らしいと言えるようなきっかけとなりしたいと思います。事業は大きな事はありませんが、精神を取り戻しゴルフで元気になる。セントラルさん、恵庭さんには大変お世話になりますが、是非皆様方ご協力を宜しくお願い致します。おめでとうございます。

ニコニコ BOX

進行：ニコニコ箱委員会 委員長 笹谷俊尚
齋藤茂生ガバナー補佐、千歳 RC 今野良紀会長、恵庭 RC 村本満男会長、千歳ライオンズクラブ石川雅人幹事、千歳ローターアクトクラブ佐々木文也会長ほか大勢の方にご協力頂きました。皆様有難うございました(^^)//
菅原百合子会員、四方信次会員、高木昌人会員、羽芝涼一会員、山口康弘会員、松坂敏之会員、石川貴美子会員

本日の BOX 合計額	51,000 円
今年度 累計額	396,132 円

手に手つないで



謝 辞

会長エレクト 高木昌人

改めまして、今度は会長エレクトとして、僭越ながら謝辞を申し上げたいと思います。

本日は大変ご多用のところを多くの御来賓の皆様にお集まり頂き、誠にありがとうございます。

また平素は当クラブの活動に対し、多大なるご支援とご協力を賜り、会員一同深く感謝を申し上げます。

先日の山口市長の年頭のご挨拶の中に、今年の漢字一文字として「活」を挙げられていたのと、本年は千歳市にとりまして開基 140 周年とのことでした。世間では平成から新たな年号に代わる節目の年と言われております。

我々奉仕団体に所属する者にとりましては、この千歳市にライオンズとローターのガバナーが同時に並び立つという大変貴重な年でもあります。このような年に微力ながらも携われることを意気を感じております。また亥年の年男として猪突猛進の精神で頑張ってまいりたいと申し上げようと思っておりましたが、冒頭の菅原会長のご挨拶にありましたように、しっかりと足元を見て臨んでまいろうと思います。

私事で恐縮ですが、ちょうど 10 年前に当時の千歳青年会議所の理事長としてこの会に出席させて頂きました。その年は井上先輩が会長を務められていたと思います。当時はまさかその 10 年後にローターの会長を担うとは夢にも思っておりませんでした。曾我部理事長、そして今井専務、今の世の中、10 年先が全く読めない時代です。今後のご活躍を楽しみにお待ちしております。

それで、大変僭越ではありますが一発でめめさせて頂こうかと思っております。皆様ご起立をお願いします。

本年も当クラブに対する変わらぬご支援をお願いしますと共に、本日御出席されている皆様の益々のご健勝をご祈念申し上げ、声高らかに、いよー！ 本日はありがとうございました。

次回例会案内

プログラム委員会 委員長 大下和志

次回例会 1 月 15 日は、休会です。(第 8 条第 1 節：同一週に国民の祝日)

次々回例会は 1 月 22 日 (火)、通常夜間例会「会員増強について②」です。担当は会員増強・維持委員会。開会 18 時 30 分。定例会場。



NEWS & TOPICS

2019-20 年度 RI 会長がテーマを発表

マーク・ダニエル・マローニー国際ローター会長エレクトが、より力強いローターを築くためのビジョンを発表しました。マローニー会長エレクトは、地域社会とのつながりを深め、ローターの今後の成長を促し、より多くのよいことを世界で行っていくために、革新的な会員モデルを導入していくことをクラブのリーダーに呼びかけました。

ジケーター・ロータークラブ（米国アラバマ州）会員のマローニー会長エレクトは1月14日（月）、米国カリフォルニア州サンディエゴで開催中の次期ガバナーエレクトへの研修行事である国際協議会で、2019-20年度の会長テーマ、「ローターは世界をつなぐ」を発表しました。「最初の強調事項はローターを成長させることです。私たちの奉仕活動やプロジェクトのインパクトを成長させること、また、最も重要なのは、これからより多くのことを達成するために、会員を増やすことです」とマローニー会長エレクトは述べました。

ローターでの経験の中核にあるのは「つながり」であるとマローニー会長エレクトは信じています。



2019-20 年度のテーマ、「ローターは世界をつなぐ」を次期地区ガバナーに発表するマーク・ダニエル・マローニー会長エレクト（米国カリフォルニア州サンディエゴにて）



SCHEDULE

1月	22日	職業奉仕月間 ■新年交礼会 ■千歳市新年交礼会 ■千歳 RC、千歳 LC、千歳 JC 新年交礼会 通常夜間例会 ☺「会員増強について②」[担当/会員増強・維持委員会(委員長 関根悟)]
	29日	通常例会「空港募金箱の検証」※例会セレモニー後、空港へ移動 [担当/国際奉仕・空港募金箱委員会(委員長 小松義徳)]
2月	5日	平和と紛争予防/紛争解決月間 ■ローター創立記念日・世界理解と平和の日 ■雪見酒例会（親睦例会） 通常夜間例会 ☺「クラブ協議会/未定」[担当/理事会(進行担当理事/幹事 高木昌人)]
	12日	休会（定款第8条第1節:同一週に国民の祝日）
	16日	2019-20 年度ガバナー補佐研修セミナー 2019-20 年度地区チーム研修セミナー
	19日	移動親睦夜間例会 ☺☺「雪見酒 in ゆきあかり」[担当/親睦活動委員会(委員長 白田 暢)]
	23日	ローター創立記念日(1905.2.23)
26日	休会（定款第8条第1節③）	
3月	5日	水と衛生月間 ■世界ローターアクトの日 ■会長エレクト研修セミナー ■財団・米山・地区補助金管理セミナー 通常夜間例会 ☺「地区研修・協議会準備例会」[担当/理事会(進行担当理事/幹事 高木昌人)]
	9-10日	RID2510 会長エレクトセミナー
	10日	RID2510 財団セミナー・米山セミナー
	12日	通常例会「未定」[担当/青少年奉仕・ローターアクト委員会(委員長 望月秀則)]
	19日	休会（定款第8条第1節:同一週に国民の祝日）
26日	通常例会「未定」[担当/職業奉仕委員会(委員長 大久保尚)]	
4月	2日	母子の健康月間 ■地区研修・協議会（地区） ■春の清掃奉仕活動 ■観桜例会 ■春の交通安全運動「セーフティコール」 通常夜間例会 ☺「クラブ協議会/次年度方針」[担当/会長エレクト 高木昌人]
	9日	通常例会「未定」[担当/会報・広報委員会(委員長 岩下誠)]
	13日	地区研修・協議会前日打ち合わせ会（16:00）
	14日	地区研修・協議会(千歳セントラル RC 主催)
	16日	移動親睦夜間例会 ☺☺「観桜例会 in 牛すけ」[担当/親睦活動委員会(委員長 白田 暢)]
23日	移動例会「春の清掃奉仕活動」[担当/社会奉仕委員会(委員長 南雲勇次)]	
30日	休会（定款第8条第1節:同一週に国民の祝日）	
5月	7日	青少年奉仕月間 ■長泉 RC 友好クラブ締結記念日(1997.5.13) ■長沼国際交流フェスティバル ■千歳 RC 合同例会 通常夜間例会 ☺「未定」[担当/クラブ研修・新会員研修・細則検討委員会(委員長 入口博美)]
	13日	長泉 RC 友好クラブ締結記念日(1997.5.13)
	14日	通常例会「クラブ協議会」[担当/理事会]
	21日	移動親睦夜間例会 ☺☺「千歳 RC 合同例会 in BELLCLASSIC Lien」[担当/親睦活動委員会(委員長 白田 暢)]